

ABSTRAK

Dono Defryanto Wantogia, Nim 931 409 102, Pengaruh Tingkat Suku Bunga Bank Indonesia Terhadap Harga Saham Pada PT. Bank Rakyat Indonesia, Tbk, Skripsi, Kota Gorontalo, Program studi S1 Manajemen, Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo, 2013, Dibawah Bimbingan Bapak Raflin Hineo, S.pd., M.Si, Selaku Pembimbing I dan Bapak Idham Masri Ishak, SE., M.Si Selaku Pembimbing II.

Penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah yaitu apakah Tingkat Suku Bunga Bank Indonesia berpengaruh terhadap Harga Saham Pada PT. Bank Rakyat Indonesia, Tbk. Adapun yang menjadi tujuan utama dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Tingkat Suku Bunga Bank Indonesia berpengaruh terhadap Harga Saham Pada PT. Bank Rakyat Indonesia, Tbk.

Metode penelitian ini adalah metode kuantitatif. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah persamaan regresi sederhana yaitu mengidentifikasi pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat dalam penelitian ini yaitu variabel X Suku Bunga Bank Indonesia merupakan variabel dependen (bebas) dan variabel Y Harga Saham merupakan variabel independen (terikat). Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini merupakan data sekunder.

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa Kekuatan hubungan variabel Tingkat Suku Bunga dengan Harga Saham pada PT. Bank Rakyat Indonesia, Tbk. ditunjukkan oleh nilai koefisien determinasi ganda (R^2) menunjukkan proporsi atau presentase variasi total dalam variabel Y yang dapat dijelaskan oleh variabel independen X. Hasil koefisien determinasi menunjukkan bahwa nilai R square (R^2) = 0.569, ini dapat ditafsirkan bahwa pengaruh Tingkat Suku Bunga terhadap Harga Saham sebesar 56,9% sedangkan sisanya sebesar 43,1% merupakan kontribusi atau pengaruh faktor lainnya yang tidak dimasukkan kedalam model penelitian ini. Faktor lain yang dapat mempengaruhi Harga Saham tersebut bisa dipengaruhi faktor-faktor seperti perubahan nilai mata uang (kurs valuta asing), inflasi, gejolak sosial politik, besarnya investasi, dan berbagai *issue* baik dari dalam dan luar negeri. Adapun saran tersebut bagi para investor dan calon investor disarankan untuk terus memperhatikan faktor fundamental dan juga melihat faktor-faktor pendukung lainnya seperti tingkat inflasi, laba perusahaan, kondisi politik dan ekonomi perlu menjadi perhatian yang lebih, sehingga keputusan investasi yang tepat dapat diperoleh.

Kata Kunci: Suku Bunga Bank Indonesia dan Harga Saham